



L'Eurodistrict invite au dialogue citoyen franco-allemand sur la mobilité

Kehl, 21 octobre 2024 - L'Eurodistrict Strasbourg-Ortenau organise le 6 novembre 2024 à Strasbourg la sixième édition de sa rencontre élus-citoyens franco-allemande, cette année sur le thème de la mobilité transfrontalière.

Tous les citoyens du territoire transfrontalier sont cordialement invités à venir débattre avec les représentants politiques des villes de l'Eurodistrict des deux côtés du Rhin de leurs expériences quotidiennes, de leurs suggestions et de leurs besoins autour du thème de la tarification transfrontalière.

L'objectif de la manifestation est, d'une part, de mettre en évidence la multitude d'offres tarifaires actuelle et de mieux comprendre, dans le cadre d'un état des lieux, lesquelles sont connues et utilisées par les citoyens. D'autre part, il s'agit d'identifier, sur la base des expériences quotidiennes des citoyens, des points forts, des défis et des propositions d'amélioration qui pourront être intégrés dans les réflexions de l'Eurodistrict sur l'introduction d'une communauté tarifaire transfrontalière.

La partie principale de la soirée sera donc, après une brève introduction thématique, axée sur la collecte d'idées avec les citoyens. En outre, les attentes et possibilités mentionnées seront directement mises en lumière sur place dans le cadre d'une table ronde et d'un échange de questions-réponses avec les représentants politiques invités.

La rencontre élus-citoyens franco-allemande se déroulera en soirée de 18h00 à 21h00 environ au Centre Social et Culturel Au-Delà des Ponts, 3, place de l'Hippodrome à Strasbourg et sera traduite simultanément en allemand et en français.

Le formulaire d'inscription pour la rencontre élus-citoyens et toutes les informations pertinentes sont disponibles sur le site web de l'Eurodistrict à l'adresse www.eurodistrict.eu.

La rencontre élus-citoyens est une manifestation franco-allemande organisée tous les deux ans par l'Eurodistrict Strasbourg-Ortenau. Son objectif est d'impliquer davantage la société civile dans la co-construction active du territoire transfrontalier commun.

Contact presse :

Katrin Neuss

Communication & Presse

+49 (0)7851-899 75 15

katrin.neuss@eurodistrict.eu



Eurodistrikt lädt zum deutsch-französischen Bürgerdialog zum Thema Mobilität

Kehl, 21. Oktober 2024 – Der Eurodistrikt Strasbourg-Ortenau organisiert am 6. November 2024 in Straßburg die nunmehr sechste Ausgabe seines deutsch-französischen Bürgerkonvents, in diesem Jahr zum Thema der grenzüberschreitenden Mobilität.

Alle Bürgerinnen und Bürger des grenzüberschreitenden Gebiets sind herzlich eingeladen, gemeinsam mit politischen Vertreterinnen und Vertretern aus den Eurodistriktstädten beiderseits des Rheins über ihre Alltagserfahrungen, Anregungen und Bedürfnisse rund um das Thema grenzüberschreitende Tarifierung zu diskutieren.

Ziel der Veranstaltung ist zum einen, die derzeitige Vielzahl der Tarifangebote zu beleuchten und im Rahmen einer Bestandsaufnahme besser zu verstehen, welche der Angebote die Bürgerinnen und Bürger kennen und nutzen. Zum anderen sollen basierend auf den Alltagserfahrungen der Bürgerinnen und Bürger konkrete Stärken, Herausforderungen und Verbesserungsvorschläge herausgearbeitet werden, die dann nach dem Konvent in die Eurodistrikt-Überlegungen zur Einführung eines grenzüberschreitenden Tarifverbunds einfließen können.

Nach einer kurzen thematischen Einführung liegt der Hauptteil des Konvents somit auf der Ideensammlung mit den Bürgerinnen und Bürgern. Zudem werden die genannten Erwartungen und Möglichkeiten direkt vor Ort im Rahmen einer Podiumsdiskussion und eines Frage-Antwort-Austauschs mit den geladenen politischen Vertretern beleuchtet.

Der deutsch-französische Bürgerkonvent findet als Abendveranstaltung von 18:00 Uhr bis ca. 21:00 Uhr im Centre Social et Culturel Au-Delà des Ponts, 3, place de l'Hippodrome, in Straßburg statt und wird simultan auf Deutsch und Französisch übersetzt.

Das Anmeldeformular und alle relevanten Informationen stehen auf der Eurodistrikt-Webseite unter www.eurodistrict.eu zur Verfügung.

Der Bürgerkonvent ist eine alle zwei Jahre vom Eurodistrikt Strasbourg-Ortenau organisierte, deutsch-französische Veranstaltung, mit dem Ziel, die Zivilgesellschaft stärker in das aktive Mitgestalten des gemeinsamen grenzüberschreitenden Gebiets miteinzubeziehen.